



**D'AUBUSSON Pierre Jacques Alexandre (1763-1847)**

Marquis de la Feuillade. Contrairement à la plupart des aristocrates de sa génération, il ne se rallie pas à l'empire, reste royaliste, très attaché aux valeurs traditionnelles et à l'ordre moral. Propriétaire de la maison du Pont-Chardon de 1812 à son décès. Surnommé par E. Delacroix, son voisin, le bon marquis, il a laissé le souvenir d'un homme généreux et cultivé. Esprit inventif, il se consacre à la lecture et à des études portant sur la « navigation sans voiles » ou la colonisation du Sénégal. Entre 1810 et 1833, il publie quelques notices dont « De la nécessité de rendre aux curés les registre de l'état-civil » (1816)